

Zwischen Ostsee-, City- und Promenadenlauf

Leichtathletik. An zahlreichen Wettbewerben beteiligten sich an den vergangenen Tagen die Läufer vom Sund und erzielten gute Ergebnisse.

Mit schlechtem Wetter hatten die Starter beim 5. Baaber Ostseelauf zu kämpfen. Bei den geübteren Joggern führte der anspruchsvolle Rundkurs vom Stadion über die Strandpromenade und zurück entlang des Ostseestrand. Vor allem die Streckenabschnitte durch den tiefen Sand gingen tüchtig in die Beine. Über zehn Kilometer verfehlte Andre Kobsch von der FHSG Stralsund in 43 Minuten und 27 Sekunden in der Männergesamtwertung die Medaillenränge nur um elf Sekunden. Dietrich Mattke (50:24 min), Wolfgang Schikorr (54:30 min) und Edgar Raschauer (69:02 min) freuten sich über Podestplätze in ihren Altersklassen.

Nicht gerade einfach hatten es auch die über 2000 kleinen und großen Läufer beim 18. Rostocker Citylauf. Trotz anfänglichen Regens und Temperaturen um acht Grad feierten tausende Zuschauer die Laufbegeisterten auf der Strecke. Darunter waren auch einige Athleten aus Stralsund. Im Halbmarathon überzeugte Arnd Lander (FHSG Stralsund) mit einer Laufzeit von nur einer Stunde, 23 Minuten und 27 Sekunden. Damit belegte er in der Gesamtwertung den 9. Platz und siegte in der Altersklasse M 50. Aber auch seine Vereinskollegen Toni Röwer (1:31:06 h), Ulf Röwer (1:40:39 h), und Torsten Wohlatz (1:40:42 h) sowie Jürgen Blümel (1:56:01 h) von Rock BB Stralsund überzeugten mit guten Leistungen. Nur eine Woche zuvor waren zwei Hansestädter bei

der BIG 25 in Berlin am Start. Insgesamt hatten für die 30. Auflage des Laufes über 25 Kilometer 10 000 Läufer aus 47 Nationen gemeldet. Torsten Wohlatz absolvierte den Rundkurs durch die Hauptstadt in guten 2:02:12 h und Bernd Berkowsky packte die Jubiläumsausgabe in 2:12:36 h.

Mehrere Stralsunder gingen beim 15. Binzer Promenadenlauf an den Start. Im Bambini-Lauf absolvierten Anna Noatnick und Marten Bernstein zur Freude ihrer Eltern die 500-Meter-Distanz. Auf der 1,5 Kilometer langen Strecke erreichte Moritz Happ (Sport live) in 6:21 min in der AK 10 bis 11 Jahre einen sehr guten dritten Platz. Über sieben Kilometer platzierten sich Gunnar Labude (3. in der AK 30) und Holger Drews (4. in der AK 40) im Mittelfeld.

Für den Halbmarathon entschieden sich die meisten Stralsunder. Als erster Hansestädter erreichte Hartmut Seele nach 1:27:01 h als Sechster in der Gesamtwertung das Ziel. In der Läuferzene ist er als erfolgreicher Ultraläufer (100 km) bekannt und startete bis vor kurzem für die LG Rüsselheim. In der stark besetzten Altersklasse M 45 reichte es für den dritten Platz. Arnd Lander (FHSG/1:29:02 h) und Jürgen Hansen (Fitness Gym/1:33:56 h) feierten einen Doppelsieg in der AK 50.

Zufrieden mit ihren Zeiten waren auch Ronald Mielke (Stralsund), Carsten Richter, Jens Flügge, Olaf Krenz (alle SV Hanse-Klinikum) und Jens Hoth. Sie platzierten sich in ihren Altersklassen sowie in der Gesamtwertung im Mittelfeld.

A. K./A. LA.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 25.05.2010